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 この講演会で、初めて知ったことがたくさんありました。私も普段からよくネットを使って

いるので、ネットの危険な事を身近に感じました。個人情報がネットにでてしまうと、何年たっ

てもネットから消すことができないから、気をつけてネットを使うようにします。年下の人に

も正しいことを教えていって、ネットの犯罪にあわないようにしていきます。今日、学んだ事を

忘れずに生活して、スマホやネットを安全に使っていけるようにしていきます。 

 

 今日の講演会では、ネットの怖さを改めて感じることができました。スマホは何でも調べる

ことができるし、色々な機能があって、便利なところもある反面、一歩使い方を間違えると、

個人情報が特定されたり、犯罪に巻き込まれたりする恐ろしい面もたくさんあると思いました。

今までは自分は間違った使い方をしていないし、大丈夫とか、自分には関係ないと思っていた

けど、いつどこで自分が被害者になるか、分からないので、他人事だと思わず、しっかり考え

てスマホを使えるようにしたいです。 

これからの時代はインターネットがメインになったりすると思うので、今日の講演はとても

大事だと思って聞いていました。僕も家にタブレット端末があるので、帰ったら色々な設定と

か見直しておきたいなと思います。家族にも今日のことをしっかり伝えておきたいです。イン

ターネットはとても便利だけれど、裏を返せばとても恐ろしいものになるのだと分かりまし

た。今日、学んだことをこれからのために、しっかりと覚えておきたいです。 

 

 私は、去年の話を聞いてから、トラブルや詐欺には気をつけているつもりだったけど、自

分の知らないトラブルがどんどん増えていることが分かったので、さらに気をつけないとい

けないなと思いました。また、私はついついスマホを夜遅くまで触ってしまうので、「スクリ

ーンタイム」や何時以後さわれないとかの設定を有効活用しようと思います。受験生なので、

勉強に支障がでないように使っていかないといけないなと改めて思いました。私の家族や年

下の人に教えられるくらい、トラブルの事をもっと分かって、私だけでなく、私の周りの人

のトラブルも防いでいきたいです。 

ネット講演会で、私はついついスマホを触ってしまって、やるべきことを後回しにしてしまうことが

あるので、今日、教えていただいた時間を設定したり、自分がどれくらいスマホを使っていたかを確認

したりして工夫していきたいなと思いました。最近は、小学生の方がトラブルが多いと聞いて、私の弟

もよくゲームをしているので、間違った使い方をしていないか注意しながら、姉弟で、もう一度見直し

たいと思いました。ネットは便利だけど、１つ間違えると大変なことになるので、本当に気を付けなが

ら、有効に使っていきたいです。 

今日の講演会では、去年の話に付け加えての話と、自分が知っているニュースになったことのきっかけ

や理由などを詳しく話をしてくださって。いつ本当に自分が巻き込まれるかわからない状態だったんだな

と思いました。その他にも、学力とのつながりや体への悪影響などについても話してくださったので、自

分のためになるなと思いました。僕は兄弟が多いので、最近スマホを持った弟や親のスマホを使っている

下の子にも、今日のこの話をしてあげて、気をつけてもらいたいなと思いました。 

 

ネットは便利だけど時には危険が潜むものだと思いました。それは住所を特定されたり、本当に怖いも

のだと思いました。これからはまず、今日学んだ事を家族に話したりして、家族全員が被害を受けないよ

うにして、課金などといったものをしないようにお金の価値をしっかり学ぶ必要があると思いました。3
年目だったけど、本当にいい話を聞かせてもらって良かったです。 

 

 小学生によるネットトラブルが多いことにびっくりしました。まだ、課金のことについてよく知らな

いからそういうトラブルが年々増えていると思うので、もし自分の身内が課金してゲームをしていたら

気にかけてあげようと思います。また、プライバシーの保護ができていなくて住所や個人情報が他の人

に知られてしまうというトラブルも多いみたいなので、自分もＬＩＮＥやその他のアプリでも設定を見

直しておこうと思います。毎年、エスカレートしていくネットトラブルの現状をわかりやすく教えて下

さるので、とても安心します。また、便利な使い方も教えて下さるので、非常に役立っています。今年

もありがとうございました。 


